

MIT DEM ADVENTSCHIESSEN DIE SAISON BEENDET***Die Gewinner freuen sich über Sachpreise***

Mit dem Adventsschießen wurde das Schießjahr 2011 der Schützenbrüderschaft Freiheit beendet und gleichzeitig die Saison 2012 eingeleitet. Während die Teilnehmer noch vor den Scheiben um die besten Platzierungen auf der Adventsscheibe kämpften, wurde eine Kaffeetafel vorbereitet. Für Unterhaltung sorgte der von Malte Winkler gedrehte Film über das Freiheiter Schützenfest.

Neun Jungschützen nahmen am Schießen teil, alle konnten sich einen Preis aussuchen. Beste bei den Lichtpunktgewehr-Schützen war Samya Fehrenschild (10) vor Maximilian Wippert (9) und Quentin Kneistler (7). Mit dem Luftgewehr hatte Julia Olbrich die beste 10 / Teiler 136,6 geschossen, auf den weiteren Plätzen folgten Erik Breyer (10 / Teiler 195,2), Stefan Becker (10 / Teiler 247,7), Tizian Tappe (9), Malte Winkler (9) und Thomas Müller (8).

Insgesamt wurde bei den Erwachsenen mit dem Kleinkalibergewehr 13x die Zehn erreicht, die beste gelang Nina Fehrenschild (Teiler 125,2). Platz zwei belegte Ingo Raabe (385,1), gefolgt von Ingrid Schubert (391,2), Helga Steinemann (539,3), Susanne May (640,6) und weiteren 23 Teilnehmern.



Die drei ersten Gewinner bei den Erwachsenen mit den Jungschützen und Schießsportleiter Nils Froböse (oben links).

Ursula Pinno, Schriftführerin